

Ins Vereinsleben kehrt die Normalität zurück

Viele Besucher beim ersten Dorffest nach der Pandemie

Coronabedingt musste das Dahenfelder Dorffest in den Jahren 2020 und 2021 ausfallen, was dramatische Auswirkungen für den Förderverein FoKuS Dahenfeld e.V. hatte. Denn die Einnahmen aus Wirtschaftsbetrieb betrugen jeweils exakt 0,00 € und auch Spenden waren deutlich weniger zu verzeichnen als in den Jahren zuvor. Das Spendensparschwein an der Kasse in der Alten Kelter wird eben nur dann gefüttert, wenn die Gäste es beim Erwerb ihrer Verzehrbons zur Kenntnis nehmen können.

Umso erfreulicher, dass im Jahr 2022 das Dorffest wieder stattfand und bei sehr gutem Besuch auch für FoKuS Dahenfeld ein großer Erfolg war. In seinem Rechenschaftsbericht auf der Mitgliederversammlung am 23.03.2023 bedankte sich FoKuS-Vorsitzender Johann Habla bei allen Helferinnen und Helfern, die für den Verein im Einsatz waren, und ohne die das Dorffest nicht durchgeführt werden könnte.

Die einstimmig wiedergewählten Kassenprüfer Friedhelm Baumert und Hans-Peter Weinreich hatten zuvor Kassier Eberhard Baum eine einwandfreie Kassenführung bescheinigt. Die Entlastung des Vorstandes erfolgte durch einstimmigen Beschluss.

Johann Habla